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國立中興大學生命科學院 
101 學年第一學期院務座談會簽到單暨紀錄 

 

五、主席報告(詳如簡報資料) 

本人上任以來每學期利用開學準備週召開院務座談，作為全院

同仁交流平台及廣納同仁意見，此外也可透過電話、email 等管道

向院提供需改善項目或建言。 

紀錄：吳敏鈴秘書 
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本次座談的議題包括：(一)徵詢本院重啟與中研院合辦「分子

與細胞生物學國際研究生博士學位學程」意見交換，(二)本院擬增

設「榮興轉譯醫學研究中心」、「全球變遷生物學研究中心」意見徵

詢，(三)如何因應國科會廢除研究表現指標 RPI，替代指標建議意

見交換，(四)本院成立 20 週年院慶活動意見交換，(五)院務未來規

劃與建言等。 

稍待並舉辦 H-index 資料庫操作說明，邀請生化所周所長三和

及基資所劉俊宏老師為大家說明。 

六、意見交流與結論 

議題一：徵詢本院重啟與中研院合辦「分子與細胞生物學國際研

究生博士學位學程」意見交換。 

※補充說明：(陳全木研發長) 

本校共提報5件102學增設系所學位學程計畫書至教育部，但

只通過一件，據了解是受到全國博士班招生普遍不理想，及

TIGP實際招收國際生名額並不如預期等因素所致。且教育部

針對學校連續三年博班新生註冊率未達70％者，將調減其次

一學年之招生名額。本案如擬重啟合作，宜針對教育部審查

意見研提具體改善措施，再循程序經院務會議、本校研發會

議及校務會議進行提案討論。 

結  論：與會人員均表中立態度。 

議題二：本院擬增設「榮興轉譯醫學研究中心」、「全球變遷生物

學研究中心」意見徵詢。 

※林主任幸助簡要說明「全球變遷生物學研究中心」計畫書。(略) 

結  論：原則同意二個研究中心依規劃提至本學期院務會議審議

(訂9月14日召開)。  

議題三：如何因應國科會廢除研究表現指標 RPI，替代指標建議

意見交換。 
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結  論：彙集與會人員意見供院長參與本校研議因應方案時之參

考。 

議題四：本院成立 20 週年院慶活動意見交換。 

※莊秀美老師提供清華大學生命科學院近期舉辦院慶案例分享。

(略) 

建議： 

(一)選拔本院傑出校友，並邀請回院演講。 

(二)籌備委員建議由各系所主管兼任，依活動項目進行分工，以

利定期於每月召開會議檢視進度。 

結  論：洽悉。 

議題五：院務未來規劃與建言。 

建議：開放學生代表參加本座談會。 

結  論：洽悉。 

七、H-index 資料庫說明會：(略)。 

八、散會：同日下午 1:50。 

  


